

# Höflein bekommt neue Wegweiser

**Leitsystem** | Die Beschilderung innerhalb der Ortschaft soll in der nächsten Zeit überarbeitet und optisch einheitlich gestaltet werden.

Von Stefanie Cajka

**HÖFLEIN** | „Wir brauchen ein Leitsystem mit System“, hält VP-Bürgermeister Otto Auer bezüglich der neuen Beschilderung fest. Das Ziel sei es, alle Wegweiser optisch einheitlich zu gestalten und an ein paar wenigen zentralen Punkten anzubringen. „Damit sich Personen, die nicht ortskundig sind, schnell und einfach orientieren können“, betont Auer.

Die Arbesthaler Werbeagentur „Werbereich“ habe laut Auer den Auftrag bekommen und erarbeite derzeit ein Design. Laut VP-Vizebürgermeisterin und Obfrau des Dorferneuerungsvereins Silvia Schäfer seien bisher alle Wegweiser und Werbeschilder fotografiert und in eine Liste aufgenommen worden. Diese Schilder sollen nun neu katalogisiert werden. Außerdem soll es



Bürgermeister Otto Auer und Vizebürgermeisterin Silvia Schäfer.  
Foto: Gemeinde Höflein

Überlegungen geben, wo sie am besten platziert werden.

Ausgeschildert werden in erster Linie Sportstätten, öffentliche Einrichtungen, Gewerbetreibende und neuerdings auch die Höfler Winzer. Diese hätten laut Schäfer mit ihrem gemeinsamen Logo ebenfalls gerne Wegweiser zu ihren Verkaufsstellen. Anfang nächsten Jahres

soll es Schäfer zufolge eine Präsentation geben, in der allen Beteiligten gezeigt werden soll, wie weit die Entwürfe sind.

Wie hoch die Kosten für dieses Projekt sind, das in erster Linie über die Dorferneuerung laufe, könne Schäfer zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht sagen. Sie hoffe aber auch auf entsprechende Förderungen vom Land.